



# Flash News

三重大学

第111号

## 目次

- 三重大学伊賀連携フィールド開設記念講演会&シンポジウム(人文学部チーム)
- 就職ガイダンス「先輩に聞く就活の仕方」(就職支援チーム)
- 駐名古屋大韓民国総領事と威安郡郡守が学長表敬訪問(国際交流チーム)
- 太陽光パネルを正門横駐車場に設置(施設企画チーム)
- 学生支援サミット2012～学生・職員・教員で描く三重大学の未来予想図～(学生総合支援センター)
- 第4回地域イノベーション学に関する国際ワークショップ(地域イノベーション学研究科)
- 事務職員採用予定者及び新規採用者研修会(人事チーム)
- 生物資源学部「保護者懇談会」(生物資源学研究科チーム)
- 三重大学入試説明会2012(入試チーム)
- 三重大学メンタルヘルス集中セミナー(職員チーム)
- 平成24年度三重大学大学院入学式(総務チーム)
- バジャジャラン大学訪問団学長表敬訪問(国際交流チーム)

ご報告

## 三重大学伊賀連携フィールド開設記念講演会&シンポジウム

10月5日、ハイトピア伊賀にて、標記講演会およびシンポジウムが開催されました。これは「伊賀再発見～『忍者』を活かした観光・まちづくり～」をテーマに、第1部は、勝又正秀高松市副市長による基調講演が行われました。また、第2部のシンポジウムでは、これまでの「忍者」を活かした取り組みについて報告があり、今後の地域活性化に向けた忍者文化の活用策について、130名の参加者からも熱心な意見が聞かれました。今後も人文学部教員による市民講座や古文書講座が開催されるなど、知の拠点として今後の活動が期待されています。



## 駐名古屋大韓民国総領事と威安郡郡守が学長表敬訪問



李均東総領事

河盛植郡守

内田淳正学長

9月26日、駐名古屋大韓民国総領事の李均東氏イェグンドン及び大韓民国慶尚南道威安郡郡守の河盛植氏ヘソンジクが内田淳正学長を表敬訪問しました。両氏は、四日市市で開催される講演を行うために三重県を訪れ、その機会にグローバル人材育成を推進する本学を訪れました。河氏は、「慶尚南道地域の大学や企業とともに三重大学と実質的な交流を行いたい」と話されました。今後、日韓の産学官連携による国際交流を推進することにより、相互の地域の発展に繋がることが期待されます。

## 学生支援サミット2012～学生・職員・教員で描く三重大学の未来予想図～

9月25日、メディアホールにて、学生委員会、学生総合支援センター、ピアサポーター学生委員会主催による標記サミットが行われました。このサミットは、本学の学生支援に関するビジョンを学生支援方針にある「宝を輝かせる4つのステップ」を用いて学生・教職員が共有し、それを踏まえて今後の学生支援施策やピアサポーター活動計画に繋げるために開催されました。全学FDでもある午前の部では、参加した学生・教職員約50名がグループに分かれ、学生支援の強みの発見を目的とした熱いグループディスカッションが展開されました。



9月

25日

### 事務職員採用予定者及び新規採用者研修会

環境・情報科学館にて、標記研修会が行われ、採用予定者及び新規採用者23名は職員としての心構えや大学に関する知識などへの理解を深めました。



4日

### 就職ガイダンス「先輩に聞く就活の仕方」

講堂小ホールにて標記ガイダンスを開催し、内定を得た学生12名がこれから就職活動を迎える学生141名に就職活動に関する経験の話をしました。



13日

### 生物資源学部「保護者懇談会」

3年生の保護者を対象に今年も開催され、184名の方が参加されました。全体説明会だけでなく教員と保護者の個別懇談も大変好評でした。



29日

### 三重大学入試説明会2012

学部毎にブースを設け、入試相談、就職情報紹介などを行い、高校生や保護者の方々約400名に本学について知っていただく良い機会となりました。



9日

### 太陽光パネルを正門横駐車場に設置

学内から排出される二酸化炭素を削減する「三重大学スマートキャンパス実証事業」の一環として設置され、約60kWの電力を生み出します。



15日

### 三重大学メンタルヘルス集中セミナー

標記セミナーの第1回目としてアサーションセミナーを開催し、教職員24名が相互尊重の自己主張と自己表現をロールプレイを通して学びました。



10月

1日

### 平成24年度三重大学大学院入学式

留学生を含め20名の出席のもと、標記入学式が挙行され、学長からは「人間性を高め、立派な社会人として育てほしい」と式辞が述べられました。



11～12日

### 第4回地域イノベーション学に関する国際ワークショップ

メディアホールにて標記ワークショップを行い、協定校のタチ大学（マレーシア）から2名の先生を招聘し、23件の研究発表を英語で行いました。



24日

### パジャジャラン大学訪問団学長表敬訪問

標記大学とは、大学間協定および生物資源学研究科と同大学環境科学研究科の複数学位取得協定を締結しており、研究や学生交流について協議しました。



## ご報告

10/3、10、15、17、24 就職ガイダンスが行われました。<就職支援チーム>

10/12 キャリア・ピアサポーター上級・初級資格認定式が行われました。<学生総合支援センター>

10/14 先端医科学教育研究棟において、平成24年度医学部公開講座が行われ、40名が参加しました。<医学系研究科チーム>

10/16 総合研究棟Ⅱ第2・3会議室において、第9回定例記者懇談会を行いました。<総務チーム広報室>

10/23 三重テレビ放送「きらめく群像～三重大学の財～」第7回「生物資源学部・生物資源学研究科」が放送され、吉岡研究科長、亀岡研究科長補佐、梅川教授、神原教授が出演しました。<総務チーム広報室>